
Cómo se forma el indefinido

Verbos regulares
Para conjugarlos, se añaden a la raíz del verbo las siguientes terminaciones

Hablar Comer Vivir

Yo -e -í -í

Tú -ste -(i)ste -ste

Ella / Él / Usted (Vd.) -ó -(i)ó -ó

Nosotras / Nosotros -mos -(i)mos -mos

Vosotras / Vosotros -steis -(i)steis -steis

Ellas / Ellos / Ustedes
(Vds.)

-ron -ieron ieron

-Como vemos, en los verbos “-ar”:

-Con Yo, quitamos “-ar” y ponemos “é”. Hablé, trabajé, jugué, pensé, cerré, me duché, me 
lavé...

-Con el resto de personas, quitamos solo “r”: hablaste, trabajaste, jugaste, pensaste, me 
duchaste…

-Los verbos en “-er” y en “-ir” se hacen igual, por eso en los verbos en “er” hay que cambiar la “e”
por una “i”:

viví, bebí, subí, abrí...

viviste, bebiste, subiste, abriste…

Algunos irregulares (hay muchos, lo siento)

A las raíces se le añaden las mismas terminaciones.

-Ir y ser: yo fui / ella fue (tú fuiste, nosotras fuimos, ellas fueron…).

-Estar: yo estuve / ella estuvo (tú estuviste, nosotras estuvimos…).

-Tener: yo tuve / ella tuvo (tú tuviste, nosotras tuvimos…)

-Poder: pude / pudo...

-Querer: quise / quiso….
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